

Geld. Aber was that sie damit? Sie vernaschte es nicht etwa in Obst oder Zuckerwerk; nein, sie sah auf dem Markte eine Bauerfrau mit jungen Hühnern — und kaufte der kranken Mutter zur Stärkung dafür ein Hühnchen davon. Ach! wie freute sie dies! — Als sie ihren Hausbedarf zusammengeholt und nun nach Hause ging mit dem Körbchen am Arm, hielt sie, wie sie so nahe kam, daß sie nach den Fenstern hinauf und ihre dort harrenden Geschwister sehen konnte, das für die Mutter erkaufte Hühnchen hoch auf in der Hand mit jubelnder Miene und ihr Gesichtchen glühte von einer Röthe, die schöner war, als die Himmelsrosen, wenn der Morgen aufgeht; denn es malte sich auf ihr die innere, selige Wärme eines schönen, frommen, kindlichen Herzens.

„Die Schuld, der Kindespflicht geweiht,

„Sie löschet keine Ewigkeit.“

### 8. Gehorsam.

Hermione, Adele und Ludwig, drei Geschwister, gingen nach Tische mit einander nach dem Park spazieren. Die Aeltern hatten es erlaubt, aber auch warnend beigefügt: „Nur hütet euch, liebe Kinderchen, ja vor dem Teiche dort an dem englischen Hause! Dahin geht uns nicht, daß ihr kein Unglück nehmet!“ — Als sie in den Lustgarten eingetreten waren, sahen sie sich von einer Menge bunter Grasblumen umgeben, die sie pflücken durften, besonders den Löwenzahn, aus dessen Stielen sie sich Ketten machten.